
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA 
Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 23 DE NOVIEMBRE DE 2005 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan su asistencia:  
 
Dª. Ana González Segura 
D. Benito Gimeno Martínez 
Dª. Martina Delgado Pinar 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 20 de 
octubre de 2005. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Convocatoria de elecciones de representantes de 

estudiantes al Consejo de Departamento. 
5) Ratificación, si procede, de la petición de beca 

de formación de personal de soporte técnico a la 
investigación. 

6) Aprobación, si procede, del POD del curso 2005-
2006. 

7) Aprobación, si procede, de la modificación de 
proyecto de Tesis Doctoral de D. Rachid Chato. 

8) Aprobación, si procede, de la solicitud de ayuda 
para estancia de D. Said Agouram, en el marco 
del programa “Una Nau de Solidaritat”. 

9) Priorización de las peticiones de las distintas 
convocatorias de ayudas a la investigación del 
Vicerrectorado de Investigación. 

10)  Permisos y licencias del P.D.I. 
11)  Asuntos de trámite. 
12) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día20 de octubre de 2005. 

A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 20 de octubre de 2005 
se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Hay próximamente elecciones de estudiantes a Consejo de Departamento, elecciones a Decano de la Facultad 
de Física (el 15 de diciembre) y elecciones de los representantes del Claustro de la Universidad (el 1 de 
diciembre). En cuanto a estas últimas, no había, en principio, ningún candidato PDI no funcionario de la 
Facultad de Física. Después de hablar con D. Julio Pellicer y D. Daniel Errandonea, éste último decidió 
presentarse como candidato. En cuanto al PDI funcionario, el Sr.director ha presentado su candidatura. 

- De la Facultad de Derecho llegó una propuesta para participar en un master de riesgos laborales, y en 
particular en una asignatura de higiene industrial, que trataría de contaminación acústica, electromagnética y 
de radiaciones ionizantes. Se envió un escrito con el compromiso del Departamento a impartir dicha 
asignatura. El profesor Clodoaldo Roldán pregunta si el citado master se ha presentado en la actual 
convocatoria, a lo que el Sr. Director responde que sí. El profesor Alfredo Segura interviene para decir que en 
realidad fue el servicio de postgrado el que se puso en contacto con el departamento para proponer la 



asignatura, ya que en un principio la Facultad de Derecho la iba a proponer fuera de la Universidad. El 
profesor Vicente Muñoz interviene para comentar que el problema de la convivencia de masters y segundo 
ciclo es que hay masters que nos solicitan docencia, y cada vez que se adquiere un compromiso, hay 
implicaciones en la docencia y eso podría plantear problemas de organización. En particular, si hay 
compromisos de postgrado, que impliquen la participación de unos profesores, eso quiere decir que otros 
tendrán que asumir la carga docente del primer ciclo, y habrá que hacer un reparto que tendrá que debatirse en 
las CATS. El profesor Alfredo Segura interviene para comentar que en el postgrado de Física sólo hay 22 
créditos asignados al Departamento, y teniendo en cuenta la probable disminución de créditos en el grado, no 
cree que haya ningún problema de carga docente. 

- En cuanto a los masters de la Facultad de Física, se han presentado tres: Física Avanzada, Física Médica y 
Optometría avanzada. 

- El ejercicio económico de este año hay que cerrarlo antes del 15 de diciembre, de manera que todos aquellos 
que tengan facturas pendientes se ruega que las pasen cuanto antes. En particular, conviene que los 
presupuestos de los laboratorios docentes se liquiden completamente. 

- El día 21 de noviembre se celebró una reunión de la Junta de Facultad de Física. Se trataron esencialmente 
dos temas: la elaboración de un escrito a raíz de la LOU, en el que se plantea el procedimiento de elección del 
Rector y las situaciones de profesores contratados y funcionarios. El segundo tema fue la adjudicación de 
premios extraordianrios de fin de carrera. Las notas máximas fueron de 3,06, 2,64 y 2,57. 

- Hubo una reunión de la CAT, en la que se trató el cierre de grupos. En lo que se refiere a nuestro 
departamento, se cerró un grupo de Laboratorio de Ondas Electromagnéticas que tenía un estudiante 
matriculado. En el laboratorio de Técnicas Experimentales de Electromagnetismo hay también algunos grupos 
con pocos matriculados, pero a petición del Sr. Director no se han cerrado. Por otra parte, la matrícula de 
primer curso se ha cerrado con 65 estudiantes, y han acabado la licenciatura 101. 

3) Informe de las comisiones 

No habiendo asuntos que informar, se pasa al siguiente punto. 

4) Convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de Departamento. 

El Sr. director informa que hay que convocar las elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de 
Departamento para la semana del 12 al 16 de diciembre de 2005. Hay cuatro colegios electorales: Facultad de 
Física, Biología, Química y Escuela Técnica Superior de Ingeniería, en los que se ha hecho una distribución de 6, 
2, 2 y 5 representantes, respectivamente. Según el reglamento hay que convocar mesas, día y hora. Se ha elegido 
el 15 de diciembre para la celebración de las elecciones. En cuanto a la hora, la única restricción es cubrir el 
horario de mañana y tarde, de manera ininterrumpida. Una posibilidad es hacerlo de 11:00 a 16:00. El profesor 
Vicente Muñoz propone que el horario incluya los descansos para favorecer la participación de los estudiantes. De 
esta manera se acuerda poner un horario de 10:30 a 17:00. El Sr. Director comenta la composición de las mesas: el 
presidente y suplente son profesores de Departamento y hay dos vocales (y suplentes) elegidos por sorteo entre los 
estudiantes. 

No habiendo ningún comentario adicional, se hará la convocatoria de las elecciones en los términos citados. 

 

5) Ratificación, si procede, de la petición de beca de formación de personal de soporte técnico a la investigación. 

El Sr. Director informa que dada la proxima jubilación en menos de dos años del técnico del taller mecánico 
D. José Fernández, se ha pensado en buscar una persona que se pueda formar en las tareas de dicho taller, de 
manera que se pueda abrir una vía para una sustitución efectiva, aunque la decisión final sobre la adjudicación de 
la plaza correspondiente no dependa exclusivamente del Departamento. En ese sentido se ha pedido, con la 
aprobación de la junta permanente, una beca de personal técnico de soporte a la investigación, dentro de la 
convocatoria del Vicerrectorado de Investigación. Se trataría de una beca de 1 año prorrogable a otro más, con una 
dotación de 780 euros mensuales. Se podría financiar a partir de los proyectos de investigación vigentes (hay vario 
I.P. de proyectos que  han dado su consentimiento) o bien con cargo a la ayuda a la investigación. La aportación 



de los proyectos sería de cuatro meses, lo que supondría unos 3000 euros brutos al año, el resto lo pagaría la 
Universidad. 

La propuesta es ratificada por asentimiento de todos los presentes . 

6) Aprobación, si procede, del POD del curso 2005-2006. 
El Sr. Secretario informa sobre las últimas modificaciones de P.OD. Hay algunas que tienen que ver con las 

propuestas realizadas en la última reunión del Consejo de Departamento y otras con el cierre de un grupo de 
Laboratorio de Ondas Electromagnéticas. Además, después de consultar a la Universidad, la asignación para 
proyectos de innovación educativa y tutorización de alumnos es de 1 crédito, respectivamente. 

El profesor Clodoaldo comenta la posible baja por maternidad de Dña Nuria Garro, que afectará al P.O.D. El 
Sr. Director comenta que ha hablado con Nuria y de las 16 semanas de baja, la mitad se las tomará ella y la otra 
mitad el profesor Alberto García. Esto implica que habrá que hacer, en su momento modificaciones del P.O.D. 

 No habiendo más comentarios, a continuación se procede a la votación de la propuesta de P.O.D. del curso 
2005-2006, que es aprobada por 14 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones. 

7) Aprobación, si procede, de la modificación de proyecto de Tesis Doctoral de D. Rachid Chato. 

El Sr. Director informa sobre la propuesta de modificación del proyecto de Tesis Doctoral presentada por D. 
Rachid Chato, en particular, el cambio de título y la inclusión de un director adicional. El profesor Alfredo Segura 
interviene para comentar que se trata de una persona que hizo el antiguo programa de doctorado del 
Departamento, pero que ahora está en el Departamento de Astrofísica, y los trámites correspondientes a la Tesis 
Doctoral ha seguido  haciéndolos en nuestro departamento, probablemente por dificultades con los plazos. Por 
ello, cerraría el problema dándole un margen de confianza, y esperando que presente la Tesis Doctoral lo antes 
posible. Por su parte el profesor Vicente Muñoz comenta que no se siente cómodo aprobando algo para lo que no 
tiene ningún criterio y estaría bien que se cuadrara en el Departamento adecuado. Propone que se le pida que 
cambie, y si no quieren o no pueden que expliquen la razón. El profesor Miguel Andrés comenta que no entiende 
porqué no ha pedido convalidación de la suficiencia investigadora en el programa de doctorado de Astrofísica, de 
manera que podría hacer todos los trámites en ése Departamento. Propone que nos enteremos del plazo, y de 
porqué no hacen el cambio. En el caso de que el plazo fuera inmediato se aprueba la modificación solicitada. 

No habiendo más intervenciones, por asentimiento de los presentes se decide hacer la consulta al 
Departamento de Astrofísica, y en particular a las personas implicadas, y en el caso de que hubiera un plazo 
inmediato, se haría la aprobación de la modificación que solicita.  

8) Aprobación, si procede, de la solicitud de ayuda para estancia de D. Said Agouram, en el marco del programa 
“Una Nau de Solidaritat”. 

El Sr. Director comenta que el programa “Una Nau de Solidaritat”, es un programa de ayudas para estancias 
de investigación en la Universidad de Valencia dirigido a ciudadanos de países en vías de desarrollo. Es el 
Departamento el que tiene realizar la solicitud y sólo puede presentar una. Sólo hay una solicitud, presentada 
por D. Said Agouram, que presenta un proyecto de investigación, dirigido por el profesor Vicente Muñoz, con 
el título:”Óxidos Semiconductores II-VI para la Optoelectrónica UV y la Spintrónica”. La estancia solicitada 
sería por seis meses. 

La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 

9) Priorización de las peticiones de las distintas convocatorias de ayudas a la investigación del Vicerrectorado de 
Investigación. 

El Sr. Director informa que para la convocatoria de adquisición de material científico del Vicerrectorado de 
Investigación sólo hay una petición, presentada por el profesor Vicente Muñoz, el cual explica que se trata de 
un vaporizador de baja presión de vapor, que viene a complementar el equipo de MOCVD. El precio es de 
18100 euros más iva, y el grupo de investigación pagaría el 25%. 



No habiendo más solicitudes, se presentará la priorización con la única petición anterior. 

10) Permisos y licencias del P.D.I. 

No habiendo ninguno, se pasa al siguiente punto del orden del día. 

11) Asuntos de trámite. 

El Sr. Director informa que hay una petición de D. Daniel Errandonea para estar en un despacho individual, y 
propone que sea el despacho de tutorías. Vamos a ver si se puede buscar otra solución, y en caso de tener que 
utilizar el despacho actual de tutorías, lo trataríamos en una reunión del Consejo de Departamento. El profesor 
Alfredo Segura interviene para comentar que el problema lo tendremos en todo caso si se estabiliza algún profesor 
más. Una opción es dividir los despachos grandes haciendo obra, pero en ese caso el problema es el sistema de 
aire acondicionado. Quizás lo más rápido es el uso conjunto de despachos. El Sr. Director sugiere que una 
solución sería la permuta de la mesa de tutorías al despacho en el que está D. Daniel Errandonea. En cualquier 
caso, lo intentaremos resolver en las próximas semanas. 

No habiendo más asuntos, pasamos al siguiente punto. 

 
12) Turno abierto de palabra. 

No habiendo peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión y, como Secretario, extiendo la siguiente 
acta. 

  

Burjassot, 23 de noviembre de 2005 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 
 

 
 
 
 
Documentos que se adjuntan a la presente Acta: 
1) POD para el curso 2005-2006. 


